

Sorprenden a jóvenes consumiendo marihuana en plena Plaza de Armas de Quillota

Ambos fueron denunciados por infracción a la Ley 20.000 y quedaron a la espera de citación de la Fiscalía Local

Dos jóvenes de 19 años fueron sorprendidos por Carabineros de la 4ª Comisaría de Quillota mientras consumían marihuana en una banca de la Plaza de Armas, a la altura de calle San Martín 260.

El procedimiento se realizó la tarde del sábado 16 de agosto, cuando funcionarias policiales que realizaban patrullajes preventivos advirtieron la actitud nerviosa de los individuos y percibieron un fuerte olor a marihuana. Tras un control de identidad, los sujetos reconocieron haber consumido la droga y entregaron de manera voluntaria las sustancias que portaban.

Según el parte policial, a uno de los infractores se le incautó una bolsa con 2,18 gramos de marihuana, mientras que el segundo portaba otra bolsa con 2,66 gramos, además de tres envoltorios con la misma sustancia. La prueba de campo realizada por la Sección de Investigación Policial (SIP) arrojó re-

sultado positivo para cannabis elaborada.

Ambos jóvenes fueron denunciados por infracción al artículo 50 de la Ley 20.000 de Drogas y quedaron a la espera de citación por parte de la Fiscalía Local de Quillota. La droga incautada será remitida al Servicio de Salud con la respectiva cadena de custodia.



La droga incautada será remitida al Servicio de Salud con la respectiva cadena de custodia.

